

## **Jahreshauptversammlung der DJK**

Am 23.05.2014 traf sich die DJK Waldbüttelbrunn zur Jahreshauptversammlung im Vereinsheim am Seeweg. Dort begrüßte Vorstandsvorsitzender Karl Endres die überschaubare Mitgliederversammlung

Nach den Grußworten der 2. Kreisvorsitzenden der DJK Gabriele Rothenbucher und Gedenken an die Verstorbenen, insbesondere des Ehrenmitglieds Ludwig Spanheimer, berichteten die verschiedenen Abteilungen über ihre Aktivitäten.

Alfred Seubert, Chef der Djk Blaskapelle über die vielen Auftritte in der kirchlichen und politischen Gemeinde. Moni Poole über die diversen Neigungsgruppen wie Trivital, BalanceAEROBIC, Wirbelsäulengymnastik, Wandern und Volleyball, und Gerhard Schlenz über die Freizeitgruppe „Die Gruftis“.

Glanzpunkt war natürlich die Vizemeisterschaft der I.Männermannschaft in der Bayernliga. Dieser zweite Platz in der vierthöchsten Liga Deutschlands, war das bisher beste Ergebnis in der Vereinsgeschichte der DJK Waldbüttelbrunn. Hier zeigt sich die hervorragende Arbeit des Trainers Karoly Kovacs, der zwar aus Ungarn stammt, aber mittlerweile, wie übrigens fast 60% der ersten Mannschaft, in Waldbüttelbrunn wohnt und voll integriert ist.

Die Saison der II.Männer war nicht ganz so erfolgreich. So konnte nach vielen Querelen zu Beginn der Saison, zum Schluss mit reger Unterstützung der anderen Männermannschaften und den vielen Fans, die Bezirksoberliga gehalten werden.

Die Männer III. konnten ebenfalls mit einem vierten Platz in der Bezirksklasse ihr bestes Ergebnis seit Wiederbestehen feiern.

Die Damen konnten, aufgrund unverhofften Abgängen und Verletzungspech ihr Ziel, den Aufstieg in die Bezirksliga nicht erreichen. In der Jugend gab es ebenfalls gute Ergebnisse. Hervorzuheben sind die Meisterschaften der männl. B I und der männl. C Jugend in der übergreifenden Bezirksoberliga (ÜBOL) und die Vizemeisterschaft in der ÜBOL der weibl. C-Jugend. Auch bei den Minis gibt es regen Zulauf. Die Anzahl unseres Nachwuchses stieg von 7 auf 20 fleißige Sumpflerfrösche.

Die Jugendleitung präsentierte ihre Aktivitäten wie Jugendturnier, Weihnachtsfeier und Fachingsurten mit einer fotoreichen Bilderpräsentation.

Auch die Veranstaltungen des Vergnügungsausschusses wurden präsentiert. Kabarett; Johannisfeier, Fahrt zu den Passionsspielen nach Sömmersdorf, die leider „ins Wasser“ gefallene Bartholomäus-Kirchweih und natürlich die Bewirtung bei den Heimspielen waren die Höhepunkte.

Doch auch ernste Themen gab es in der Versammlung anzusprechen.

Nach Entlastung des Vorstands Finanzen Holger Klütz und seinen Kassierern, wurde vom Handballabteilungsleiter Winfried Körner, eine dringend nötige, dreistufige Erhöhung des Handballabteilungsbeitrags anschaulich erklärt, und dann von der Versammlung beschlossen.

Ebenso wurde über die verhaltenen Zuschauerzahlen bei den Heimspielen diskutiert. Leider ist der Zuspruch, trotz hochklassigen, attraktiven Handballs eher verhalten. Hier ist eine Werbeoffensive geplant, die Thomas Keupp übernehmen wird.

Eine neue Beitrittserklärung wurde ebenfalls vorgestellt, die durch Nutzung neuer Medien nötige Berücksichtigung von Veröffentlichungsrechten enthalten wird.

Ein weiterer, wichtiger Tagespunkt waren die Neuwahlen des Vorstandes.

Hier wurden, bis auf den Vorstand Verwaltung Ruth Keupp, die nach zehn Jahren ihren Posten zur Verfügung stellte, alle Vorstände in ihrem Amt bestätigt. In ihre Fußstapfen tritt nun Claudia Döller. Ruth Keupp und ihre rechte Hand Marion Lutz wurden für ihre über zwanzigjährige Tätigkeiten im Vergnügungsausschuss mit einen Präsent geehrt.

Nach einem langen Abend konnte Karl (Charly) Endres die Versammlung um 23:15 schließen.